

CASTELLANOS DE MORISCOS**Comienza la Semana Cultural con actuaciones al aire libre de música, cine y teatro**

EÑE

Los vecinos de Castellanos de Moriscos disfrutarán a partir de hoy de una completa Semana Cultural con actividades variadas para disfrute de toda la familia, como teatro, magia, títeres, música y cine que llenarán las noches de verano en el municipio.

Así, hasta el próximo sábado 27, a partir de las 22:00 horas, niños, jóvenes y mayores se reunirán junto al Pabellón Municipal de Deportes para participar en las distintas propuestas lúdicas y culturales organizadas por el Consistorio.

Las proyecciones de las películas "Lo Imposible" y "Las aventuras de Tadeo Jones" inaugurarán y cerrarán, respectivamente, la Semana

El objetivo es fomentar la participación ciudadana, además de ampliar la oferta de actividades durante el verano

Cultural. Mañana será el turno del teatro de títeres con el espectáculo "Reciclando cuentos" del Grupo Kamarú; el miércoles la sesión de magia y humor llegará de la mano del mago Tony's; el jueves, el grupo Komo Teatro pondrá en escena la obra "Aquí va a pasar algo muy gordo" y la penúltima cita festiva se cerrará con la música tradicional de Castilla y León del Grupo Candeal. El objetivo municipal, además de que los vecinos disfruten de actividades al aire libre, es fomentar la participación y la convivencia ciudadana y estrechar los vínculos de unión, amistad y de pertenencia al pueblo, sobre todo por las nuevas familias que han fijado su residencia en el municipio.

SANTA MARTA DE TORMES**El mercadillo solidario logra 670 euros para la parroquia**

EÑE

Las Águedas continuaron durante la jornada de ayer con la celebración del mercadillo solidario para recaudar fondos que cubran los gastos que supone la mejora de la iglesia, en el que han conseguido un total de 670 euros.

Una actividad organizada por la parroquia, que se completará con la tómbola que se celebrará del 27 al 29, días en los que se sortearán dos cestas con productos variados donados por particulares y establecimientos de

la localidad y en la que los vecinos todavía pueden participar comprando los boletos a dos euros.

Las donaciones y aportaciones gratuitas de los santamartinos ha permitido llevar a cabo esta iniciativa, en la que se han puesto a la venta miles de productos, que se han podido adquirir desde 1 a 20 euros, y que ha permitido recaudar en un fin de semana 670 euros, que se destinarán a seguir pintando y reformando el templo para cubrir las necesidades derivadas de su uso.

SANTA MARTA**Las peñas inician esta tarde los partidos de las competiciones deportivas de las fiestas**

Las peñas y los jóvenes comienzan hoy los torneos deportivos de las fiestas que disputarán durante esta semana en las distintas instalaciones municipales. Así, a las tradicionales competiciones de fútbol sala y basket 3x3, se unen los torneos de fútbol playa, futvoley y voley playa, que se desarrollarán a las 10:00 y a las 18:00 horas en el solar situado en la carretera de Naharros junto a la plaza de toros portátil, que ya se está terminando de instalar para acoger las tres tardes de vaquillas y el toro del aguardiente./EÑE

CARBAJOSA**Los jóvenes disfrutaron de un novedoso paseo en piraguas por el Tormes desde la Isla del Soto**

Los jóvenes de Carbajosa disfrutaron de una de las actividades más novedosas del programa del Verano Joven con el descenso en piraguas por el río Tormes. El paseo se llevó a cabo desde la zona del embarcadero de la Isla del Soto en Santa Marta, donde los chavales pudieron aprender a mover las palas y disfrutar de un agradable descenso por las tranquilas aguas del Tormes. Una actividad que ha hecho que algunos participantes hayan encontrado una nueva afición para su tiempo libre./EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA**Los más pequeños tendrán una nueva biblioteca infantil el próximo curso**

■ La sala estará en la primera planta de la Casa de la Cultura ■ El Ayuntamiento responde a las demandas de los usuarios y los padres

EÑE

La creación de una biblioteca infantil en Villamayor será una realidad para el próximo curso, como afirma el alcalde del municipio, Ángel Luis Peralvo, que asegura que durante el último año han estado valorando y estudiando las posibilidades de trasladar la zona dedicada a los más pequeños a un lugar separado del resto de las salas de consulta y estudio de la Biblioteca Pública Municipal, con el objetivo de no molestar a los numerosos usuarios que utilizan de forma habitual este servicio.

Un proyecto que se acomete para dar respuesta a las demandas de los ciudadanos y los padres de niños que no comparten la ubicación actual y entienden que el público infantil debe tener un espacio propio e independiente para poder moverse y actuar con libertad acorde a su edad.

Para ello, se acondicionarán dos de las aulas de actividades ubicadas en el primer piso de la Casa de la Cultura, y que requiere una obra mínima, de unos 6.000 euros, ya que sólo es necesario tirar el tabique para convertirla en una única sala más amplia. Después se trasladará el mobiliario actual ubicado en la biblioteca, situada en la planta baja. Por su parte, las actividades que se desarrollaban en estas aulas se trasladan a otra sala libre para estos cursos municipales.

De esta manera, quedará resuelto el problema de los ruidos y las molestias que ocasionan los niños más pequeños cuando acuden a leer sus libros o realizar actividades y así poder se-



La unión de dos aulas de actividades será la nueva biblioteca para niños./EÑE

La obra para convertir dos de las aulas de talleres y cursos culturales en espacio infantil se realizará en las próximas semanas

guir inculcándoles el hábito de la lectura, y, además, "se optimizan los espacios concentrándolos en el mismo edificio dedicado a la cultura, que es donde deben estar unificados estos servicios", asegura Peralvo.

Con esta actuación también se consigue una mejor accesibilidad de los niños a la sala de actividades compartida para la celebración de cuentacuentos, situada en la misma planta que la futura biblioteca infantil, al igual que el aula de informática, con lo que podrán desplazarse sin necesidad de subir escaleras.

**DOÑINOS****La Biblioteca Municipal y la Casa de la Juventud acogen la programación cultural de verano**

Los niños de Doñinos participan en las actividades culturales organizadas por la Biblioteca Municipal en la que disfrutarán de un taller de rastreo, cuentacuentos y manualidades variadas. Asimismo, los jóvenes de 12 a 30 años también tienen un programa de verano, que se desarrolla por las mañanas en la Casa de la Juventud, que hoy acoge un taller de elaboración de pulseras artesanales y el resto de la semana participarán en las actividades deportivas, juegos de mesa y de pintura en tela./EÑE